
   

 C’est en 1989 que Moni-

que Lamontagne a suivi 

sa formation Albatros. 

Après avoir accompagné 

pendant quelque temps, 

elle est devenue elle-

même formatrice.  Puis, 

de 1998 à 2000, elle a as-

sumé la présidence d’Al-

batros Charny.  Ensuite, 

elle a accepté la responsa-

bilité du comité de l’ac-

compagnement et enfin 

celle du comité des com-

munications. 

Il va de soi que pendant 

tout ce temps, elle a 

continué à accompagner  

des personnes en fin de 

vie, de siéger au Conseil 

d’administration et même 

d’assurer la publicité pour 

les fêtes anniversaires 

d’Albatros Charny. 

Tout au long de ces an-

nées nous avons bénéficié 

de son enthousiasme et 

c’est avec regret mais 

néanmoins reconnaissan-

ce que nous acceptons 

qu’elle se retire des acti-

vités administratives 

d’Albatros pour se 

concentrer au niveau de la 

formation et de l’accom-

pagnement. 

Merci pour ton apport 

précieux à Albatros. 
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Une  autre belle année qui se termine pour Albatros Lévis  

Gr©ce ¨ vous, gr©ce au 3,000 heures dõaccompagnements directs 
et indirects que vous avec gracieusement offerts aux personnes 
en fin de vie et à leurs proches, plusieurs personnes de chez -nous 
ont pu compter sur  un compagnon de voyage pour les accompa-
gner dans leurs derniers kilomètres.     

Le comité des communications tient à te dire  

MERCI MONIQUE  
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Nouvelles en vrac 

Assembl®e g®n®rale dôAlbatros L®vis 

 Mardi le 27 mai dernier, 

Albatros Lévis tenait son 

assemblée générale an-

nuelle.     Après les mots 

de bienvenue de notre 

président monsieur Alain 

Lemaire, la lecture et l’a-

doption de l’ordre du jour 

et du procès-verbal de la dernière 

assemblée, les présidents des 5 

comités ont fait leur rapport. 

Mme Monique Moreault a présen-

té des états financiers équilibrés 

qui ont d’ailleurs été  approuvés 

par les membres de l’AGA après 

examen du comité des finances. 

Ont suivi dans l’ordre M. Patrice 

Michaud pour le comité des res-

ponsables de l’accompagnement, 

Mme Lisette Rancourt pour la for-

mation et le secrétariat et madame 

Monique L. Boilard pour les com-

munications. Les rapports des co-

mités de gestion des bénévoles et 

d’harmonisation Québec-Lévis 

furent présentés par écrit par ma-

dame Estelle T. Hébert puisqu’el-

le était absente au moment de 

l’assemblée générale. Ce fut en-

suite M. Lemaire qui a présenté le 

rapport d’activités du Conseil 

d’administration. 

L’Assemblée générale fut aussi 

l’occasion de renouveler les mem-

bres du Conseil d’administration; 

ainsi, MM Gérard Laprise, Jean-

Guy Bolduc et Mme Monique L. 

Boilard ont été remplacés par 

Mme Estelle T. Hébert et M. Gil-

les Harvey. Quant aux responsabi-

lités confiées, M. Alain Lemaire 

conserve la présidence, Mme Li-

sette Rancourt la  vice-présidence, 

la formation et le secréta-

riat, Mme Monique Mo-

reault, la trésorerie et Mme 

Éliette Garneau demeure 

secrétaire. Mme Estelle T. 

Hébert sera responsable de 

la gestion des bénévoles et 

M. Gilles Harvey du comité 

des communications.  

L’ambiance très conviviale tout 

en étant sérieuse a permis à tous 

de poser les questions et faire les 

commentaires qu’ils désiraient.  

On a pu constater que notre orga-

nisme se porte bien, mais nous 

avons besoin du dynamisme de 

chacun de nos membres pour 

améliorer notre efficacité et rédui-

re encore le nombre de personnes 

qui meurent seules sur notre terri-

toire.  

On trouvera  ci-après, la photo des 

personnes qui à cette occasion ont 

été honorées pour 10 ans ou 20 

ans continues de bénévolat au sein 

Formation ¨ lôautomne 

Le programme de formation d’Al-

batros a été complètement révisé 

selon le plan directeur en soins pal-

liatifs du ministère de la Santé et 

des Services sociaux. La session 

annuelle débutera cette année le 26 

août pour se terminer le 11 novem-

bre. Afin qu’Albatros prenne une 

plus grande place dans notre mi-

lieu, il est important que vous fas-

siez connaître  cette belle forma-

tion à vos amis et connaissances.  

Pour vous aider à faire cette pro-

motion nous vous ferons bientôt 

parvenir un courriel que vous pour-

rez relayer à vos contacts.  

Tournée de promotion 

Toujours afin de mieux faire 

connaître Albatros Lévis,  en sep-

tembre, le comité des communica-

tions entreprendra une série de ren-

contres des groupes et clubs so-

ciaux de la région pour faire la pro-

motion de nos services.  Vos sug-

gestions sont les bienvenues. 

Nouveau secrétaire 

Le comité des communications 

s’est enrichi d’un nouveau collabo-

rateur. M. Gérard Nolet de Charny 

a rejoint nos rangs et assumera la 

responsabilité du secrétariat.  

Merci ! 

Rel©che dô®t® 

L’infolettre PRÉSENCE et les ren-

contres de partage feront relâche en 

juillet. 

Le comité des communications re-

prendra ses activités en août pour 

planifier et réaliser les activités de 

communications et de promotion.  

Bonnes vacances !!! 
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Assemblée générale de la Fédération 

Côest le 7 juin dernier que se te-

nait ¨ Drummondville lôassem-

blée générale de la Fédération 

Albatros du Québec. Tout com-

me chez nous, ce fut lôoccasion 

pour les administrateurs de faire 

rapport des activités qui se sont 

tenues au cours de lôann®e, no-

tamment la démarche de planifi-

cation stratégique. 

Côest M. Gilles Harvey, dôAlba-

tros Lévis, qui en a présenté les 

résultats devant une assemblée 

nombreuse et fortement intéres-

sée. 

Cette démarche a permis de met-

tre en lumière les enjeux de la 

Fédération et de rallier tout le 

monde autour de 4 grandes 

orientations et 17 objectifs bien 

cibl®s. Dôailleurs, un prochain 

article de lôinfolettre de la F®d®-

ration en exposera les grandes 

lignes.  

Cette assembl®e fut aussi lôocca-

sion de renouveler le mandat de 

certains administrateurs et dôen 

®lire de nouveaux et, signe quôun 

vent nouveau souffle à la Fédéra-

tion, les 9 postes dôadministra-

teurs ont rapidement été com-

blés. 

Dôailleurs, lôassembl®e g®n®rale 

fut suivie dôun petit cocktail et 

dôun souper avec animation mu-

sicale et m°me dôune soir®e dan-

sante qui ne sôest termin®e quôen 

fin de soirée. Cela a permis aux 

représentants des différents Al-

batros du Québec de socialiser, 

dô®changer et dô®largir leur r®-

seau de contacts. 

Voici le nouveau CA de notre 

Fédération : 

Hélène René, Directrice générale 

Réjean Leprohon, Shawinigan 

Francine Bleau, Montréal 

Serge Dubois, Mont-Laurier  

Régis Arseneault, Montréal 

Hélène Laurin, Québec 

Ward OôConnor, Mont-Laurier  

Luce St-Georges, Drummondville, 

Gilles Harvey, Lévis 

Michel A. Guitard, Shawinigan était 

absent. 

 

Une activité de Ressourcement  
FORMIDABLE 

 Le 7 mai dernier, madame 

Sandra Lambert, cette ma-

man d’une fille handicapée 

qui fut en soins palliatifs 

pendant les 12 années de 

sa vie nous a sensibilisés 

aux défis que suppose une 

telle expérience :  les 

deuils à répétition à faire, 

le sentiment d’impuissan-

ce difficile à vivre au quo-

tidien, le niveau de stress 

élevé et ses conséquences.  Cela 

ressemble à ce que peuvent vivre 

aussi les gens que nous accompa-

gnons et leurs proches. 

Madame Lambert a aussi mis sur 

pied un organisme appelé «Laura 

Lémerveil», en souvenir de la pe-

tite Laura, Organisme qui propose 

cette approche  et qui 

souhaite en mettre 

« Plein le cœur, Plein 

les sens ».   

Les enfants de l’école 

Madeleine-Bergeron 

ainsi que leurs parents 

bénéficient grandement 

de son enthousiasme et 

de sa créativité. 

 

MERCI SANDRA 



Personnes honorées pour leur  

contribution continue à Albatros Lévis 

LISE SAVARD  

PATRICE MICHAUD  

JACQUES LACASSE 

DENISE R. SILVAIN  

accompagnées de  

Monique L. Boilard,  Estelle Turcotte 

et Alain Lemaire 

10 ANS 20 ANS 

Rédaction et mise en page :  Gilles Harvey et Carmen Bolduc   

   (bolduccarmen@videotron.ca 

HUGUETTE LAVOIE  

HUGUETTE BUISSIERE  

Pour Huguette Généreux 


